
Abandera Ana Gabriela Guevara a delegaciones mexicanas rumbo a los Juegos Macabeos

- Las selecciones competirán en los Juegos Macabeos Panamericanos y en los Juegos Macabeos Europeos



"Estoy segura que estas competencias tendrán un antes y un después en todos ustedes, México será un entusiasta anfitrión en esta justa donde muchos alcanzarán sus sueños y entregarán su corazón".

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
23 de junio de 2019

Categoría
Comunicado

La directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) Ana Gabriela Guevara Espinoza encabezó el abanderamiento de las delegaciones mexicanas que participarán en los XIV Juegos Macabeos Panamericanos, a realizarse en la Ciudad de México del 5 al 15 de julio, y los XV Juegos Macabeos Europeos que se celebrarán en Budapest, Hungría, del 30 de julio al 7 de agosto.

El Centro Deportivo Israelita (CDI) fue el escenario en donde la titular brindó un mensaje a los mil 280 atletas que competirán en un total de 21 disciplinas, en ambos eventos.

"Estoy segura que estas competencias tendrán un antes y un después en todos ustedes, México será un entusiasta anfitrión en esta justa donde muchos alcanzarán sus sueños y entregarán su corazón y

energía en esta experiencia que les quedará para siempre en sus vidas.



“Como deportista estoy segura que la máxima competencia será con nosotros mismos, la grandeza de nosotros habita en uno mismo, demuestren de lo que son capaces con ustedes, no con el rival”, compartió Ana Gabriela Guevara.

Al evento asistieron Mario García de la Torre, secretario general del Comité Olímpico Mexicano, quien además funge como jefe de misión de los Juegos Panamericanos Lima 2019; Marcos Matta, director del Centro Deportivo Israelita; Benjamín Sniderman, presidente del Comité Macabeada de los Juegos Internacionales; Nothon Joloy, jefe de la delegación mexicana, entre otros.



“Es para mí motivo de enorme orgullo y satisfacción ser portador del saludo respetuoso y cariñoso de todos quienes formamos esta gran familia en dicha ocasión histórica con la presencia del orgullo del deporte nacional Ana Gabriela Guevara, quien tiene el honor de abanderar a esta delegación, la más numerosa que hemos tenido en la comunidad judeo mexicana, todos somos el equipo México y vamos por el oro”, puntualizó Matta.

Previamente, la comunidad israelita en México convivió con Ana Gabriela Guevara, la invitaron a realizar un recorrido por sus instalaciones deportivas del CDI y le brindaron la distinción de que plasmara un mensaje y su rúbrica en el libro de oro perteneciente al recinto fundado el 15 de octubre de 1950.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

